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1. Die finanzielle Situation des Vereins ist nach wie vor angespannt. Insbesondere aufgrund der 

beschränkten Haushaltsführung der Stadt Neubrandenburg ergeben sich Liquiditäts-

schwierigkeiten. Die Ungewissheit über die zukünftige Zahlung der Fördermittel in 

bisherigem Umfang erschwert die Situation. Die Finanzplanung für die Saison 2010/11 

wurden im Detail noch einmal betrachtet und Einsparungen i.H.v. 6.400 Euro beschlossen. 

Des Weiteren wird durch die Erhöhung der Sponsoreneinnahmen eine Entspannung der 

Situation angestrebt. 

 

2. Die in der letzten Präsidiumssitzung verteilten Aufgaben zur Führung von Gesprächen mit 

bestehenden und potentiellen neuen Sponsoren sind noch nicht vollständig abgeschlossen. 

Dies wird bis zur nächsten Präsidiumssitzung angestrebt. 

 
3. Das Präsidium hat sich mit der Situation der Trainer/innen und Übungsleiter/innen im 

Handball beschäftigt. Konkrete Maßnahmen zur Aufrechterhaltung der aktuellen Situation 

wurden beschlossen. Insbesondere im weiblichen Handballbereich ist die Situation jedoch 

alarmierend. Dies wird ein wesentlicher Punkt auf der Klausurtagung sein.  

 
4. Am 08.10.2010 findet eine Klausurtagung des Präsidiums zum Thema „Handball 2011-2015 

in Neubrandenburg“ statt. Ziel der Klausurtagung ist es, ein Gesamtkonzept für den Handball 

für die nächsten 5 Jahre zu entwickeln. Die beiden sportlichen Leiter, Udo Levold und 

Helmut Wilk, werden gebeten, dazu bis 24.09.2010 ein sportliches Konzept für ihren Bereich 

zu erarbeiten und dieses dem Präsidium schriftlich einzureichen. Diese werden dann auf der 

Klausurtagung diskutiert und um ein Konzept zu notwendigen Strukturen ergänzt. Dazu 

werden auch die Mitglieder des Fördervereins, die ehemaligen Präsidiumsmitglieder, Lutz 

Osterland und Mario Lübcke, sowie der Schulleiter des Sportgymnasiums Neubrandenburg, 

Winfried Schneider, eingeladen. Weiterhin werden die Trainer/innen sowie Betreuer/innen 

im Anschluss zu einer Zusammenkunft eingeladen, um Ergebnisse der Klausurtagung zu 

präsentieren und mit ihnen zu diskutieren. 

 



5. Zur weiteren Entlastung der Geschäftsstelle beauftragt das Präsidium Alexander Henning mit 

der Mitgliederverwaltung des Vereins. Bis zum nächsten Beitragseinzug am 15.10.2010 soll 

die Übergabe und Einarbeitung abgeschlossen sein. 

 

 

Die nächste Präsidiumssitzung findet am 10.09.2010 statt. 


